

12 juillet 2017

**Remise de médaille du 3ème arrondissement de Lyon
à Guetty Long**



Lors des festivités du 14 juillet, organisées sur le parvis de l'auditorium Maurice-Ravel, le maire du 3e arrondissement, Thierry Philip, a rendu hommage à Guetty Long. C'est l'histoire avec un grand H qui a été ainsi évoquée, puisque Guetty Long est la fille du Docteur Long, le médecin résistant assassiné en 1944 par la milice.

Née à Montchat, Guetty a vécu l'arrestation de son père, l'Occupation, la Résistance dont elle a perçu, à son jeune âge, quelques épisodes. Une histoire personnelle qu'elle livre en témoignage aux écoliers de Montchat et du 3e.

Une artiste peintre de renommée internationale

Mais, Guetty Long, c'est aussi un parcours créatif d'une artiste de renommée internationale : «Cela me touche de recevoir cette médaille de l'arrondissement devant l'auditorium Maurice-Ravel, car c'est justement ce compositeur dont j'ai peint la musique». Une artiste rare, qui a illustré des livres sur Lyon, dont l'un sur Montchat, un quartier qui l'a vu grandir et auquel elle est toujours restée fidèle. À la rentrée, Guetty Long fera don d'une fresque qui sera exposée à l'Espace Elsa-Triolet.

(Source : Le Progrès de Lyon,
15/07/2017 <http://www.leprogres.fr/lyon/2017/07/15/guetty-long-un-parcours-lyonnais> – Photo : Dominique CAIRON)